
Protokoll der Bezirksfachtagung am 8.4.2022 um 19 Uhr in 
Hirschfeld 

 
TOP 1 Begrüßung: 
Klaus Tropsch begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter und das anwesende 
Präsidiumsmitglied Hubert Neeb. 
 

Die Tagesordnung wurde bekanntgegeben wie folgt: 
1. Begrüßung 

2. Grußworte 

3. Verlesen des Protokolls der letzten Kreisfachtagung vom 17.9.21 und 
Freigabe  

4. Berichte 

5. Aussprache zu den Berichten 

6. abgelaufene Hallenrunde 2021/22 

7. Feldrunde 2022 

8. Verschiedenes 

 
TOP 2 Grußworte: entfällt 
 

TOP 3 Verlesen des Protokolls: 
Das Protokoll der letzten Kreisfachtagung vom 17.9.21 war auf der Homepage 
veröffentlicht worden und für alle Vereinsvertreter einsehbar. Es wurde deshalb 
nicht nochmals verlesen, so soll auch künftig verfahren werden. Nachdem keine 
Rückfragen aus der Versammlung kamen wurde das Protokoll einstimmig 
genehmigt. 
 
TOP4 Berichte/TOP5 Aussprache/TOP6 abgelaufene Hallenrunde 2021/22: 
Staffelleiter Frauen Michael Geis: Vor dem Neustart der Hallenrunde nach der 
Unterbrechung hatte er eine Befragung durchgeführt, wer weiterspielen würde. 
Insgesamt 29 Mannschaften zogen ihre Meldung zurück. Mit den restlichen 
Mannschaften wurde mit einem neuen Spielplan die Runde zu Ende gespielt. 
 

Staffelleiter Jugend 19 Hubert Neeb: Mit Einbeziehung der ganzen 
Schwierigkeiten hat die Hallenrunde letztendlich gut geklappt. Seine Hoffnung liegt 
in einer reibungslosen Durchführung der Feldrunde 2022. 
 

Staffelleiter Jugend 15: nicht anwesend, keine Anmerkungen. 
 

Staffelleiter Jugend 12 und 9 Gudrun Seubert (berichtet auch stellvertretend 
für Erika Hess):  
Die Hallenrunde ist abgeschlossen, mit allen Schwierigkeiten die zu bewältigen 
waren. Auch sie blickt zuversichtlich auf die Feldrunde 2022. 
 

Pressewart Michael Müller: 
Er richtet an die Versammlung die Bitte um Unterstützung bei der Pressearbeit. 
 

Schiedsrichterwart Michael Kretzschmar: nicht anwesend.  
Klaus Tropsch berichtet, dass der Schiedsrichterwart dringend um Unterstützung 
für seine Arbeit bittet. Die vergangene Hallenrunde mit den ganzen 
Schwierigkeiten, Auflagen und Änderungen/Anpassungen der Spielpläne war sehr 
anstrengend. 
 
 



Fachwart Klaus Tropsch: 
Er geht noch einmal auf die vielen Sitzungen des Ausschusses ein, ebenso auf die 
verschiedenen Corona-Tagungen des Präsidiums, in denen man sich die 
jeweiligen Entscheidungen nicht leicht gemacht hat. Letztendlich hat sich im 
Nachhinein immer gezeigt, dass diese Entscheidungen richtig waren. 
Zum neuen Meldetool findet aktuell ein Testlauf statt; nähere Informationen folgen 
später noch durch Hubert Neeb. 
Vom Präsident Fritz Unger kam das Angebot, wenn das Fachgebiet Korbball das 
Passwesen selbst organisiert fallen auch im Frauenbereich keine Passgebühren 
mehr an. 
Für die nächste Hallenrunde 2022/23 sind für die Hallengebühren 
Preissteigerungen zu erwarten aufgrund der hohen Energiepreise. Außerdem gibt 
es Überlegungen, die Schiedsrichtervergütungen anzuheben da auch diese 
höheren Ausgaben durch gestiegene Benzinkosten haben. 
Die Auflösung der verschiedenen Gremien in der Online-Tagung am 13.3.22 ist 
reibungslos verlaufen, das Protokoll ist zwischenzeitlich an die Vereinsvertreter 
verschickt worden. 
Die Rechnungen für die Hallenrunde 2021/22 wurden korrigiert, da in der 
Ausschreibung falsche Beträge standen. Im Gegenzug wurden die 
Hallengebühren um 50% reduziert. Für diese Runde wurden keine 
Meisterschaftsurkunden ausgestellt.  
Aus der Versammlung gab es keine Rückfragen zu den Berichten. 
 

TOP 7 Feldrunde 2022: 
Die Spielpläne für die Feldrunde 2022 sind verteilt. 
Der Spieltag bei den Frauen C2 (laut Spielplan Austragungsort Schwarzenau) wird 
verlegt nach Gerlachshausen. 
 

TOP 8 Verschiedenes: 
Wegen der langen Unterbrechung des Regel-Spielbetriebes seit Frühjahr 2020 
und der dadurch fehlenden Ausbildungszeiten der Spielerinnen ist geplant, den 
Nachwuchspokal (Länderpokal) zu erweitern auf AK 23 und 25. 
Das Vorbereitungsturnier in Ettleben am 23.4.22 ist mittlerweile überbucht, 
mehreren Vereinen musste abgesagt werden. Eventuell plant Waldsachsen ein 
weiteres Turnier, um den nicht berücksichtigten Mannschaften eine 
Spielmöglichkeit zu bieten. 
Termine Korbhütervermessung in Niederwerrn in der Hugo-v.-Trimberg-Halle: 
22.4. und 29.4.2022 jeweils von 18.30 – 19.30 Uhr; Termine werden auf der 
Homepage veröffentlicht. 
Am 9.4.22 findet ein Schiedsrichterausbildungskurs C-Schein statt.  
Termin für die Schiedsrichterversammlung wird noch bekannt gegeben. 
Die Deutsche Meisterschaft findet statt am 21. und 22.5.22 in Waigolshausen, 
Ausrichter BTSV, Organisation TSC Zeuzleben. 
Termin Bezirksmeisterschaften Jugend 9 und 12 ist am 23.7.22, für die 
Bayerischen Meisterschaften am 24.7.22, Ausrichter wird noch gesucht. 
Auch das Ü30-Turnier soll im Sommer wieder stattfinden; Informationen folgen 
über die Homepage. 
Die Verlängerung der Trainer-C-Lizenzen findet dieses Jahr statt, Teilnehmer ca. 
30 – 35. Geplant ist ein Termin vor den Sommerferien. 
Die für die Hallenrunde 2021/22 coronabedingt ausgesetzt gewesene Auszeit (AK 
J15, J19, Frauen) ist ab der Feldrunde 2022 wieder zulässig. 
Auf Nachfrage aus der Versammlung bezüglich Überweisung von Rechnungen 
erfolgt der Hinweis: alle Rechnungen werden generell abgebucht. Klaus Tropsch 



bittet die Vereinsvertreter, die Rechnungen in den erhaltenen Unterlagen 
unverzüglich an die Kassenwarte der Vereine weiterzugeben. 
Die Herbsttagung findet am 9.9.2022 statt in Friesenhausen. 
 
Information von Hubert Neeb zum neuen Meldetool: 
Die Vereinsseite ist zu 80 % fertiggestellt und ist im Testlauf mit Christiane 
Rettner, Britta Lutz, Eva Brückner und Mäggie Unsleber; aktuell wird an der 
Funktionärsseite gearbeitet. Ab der Hallenrunde 2022 soll ein Testlauf stattfinden 
mit 20 Mannschaften, die mit beiden Programmen (alt und neu) parallel arbeiten. 
Ab der Feldrunde 2023 soll das neue Meldetool für alle Vereine funktionieren. 
Es funktioniert über alle Systeme und ist auch vom Handy aus zu bedienen; pro 
Verein sollen bis zu 5 Zugänge möglich sein. 
Außerdem ein Hinweis zur Beantragung von Wettkampfkarten: zuständig ist 
Franziska Vogel. Die Anträge werden nur online gestellt an office@btsv.eu mit 
der anzuhängenden Excelliste. Auf keinen Fall Anträge in Papierform mit der Post 
senden! 
 
Klaus Tropsch beschließt um 20.00 Uhr die Sitzung. 
 
 
Kreisfachwart                                                                 Schriftführerin 

Klaus Tropsch                  Margarete Unsleber 
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